

Intergraph / IAC

Partner für Kommunen

[22.09.2009] Eine Entwicklungspartnerschaft haben die Firmen Intergraph und IAC geschlossen. Künftig sollen der Kommunal- und Versorgungswirtschaft im Bereich Geodaten-Management Fachapplikationen als unabhängige Web-Dienste zur Verfügung stehen.

Die Unternehmen Intergraph und IAC haben vor dem Hintergrund sich wandelnder Anforderungen an kommunale GIS-Anwendungen eine Entwicklungspartnerschaft für den Markt der Kommunal- und regionalen Versorgungswirtschaft in Deutschland und Europa vereinbart. Wie die beiden Firmen mitteilen, soll unter der Marke POLYGIS der Weg in ein neues Technologiezeitalter eingeschlagen werden. Fachapplikationen sollen künftig vollständig als unabhängige Web-Dienste zur Verfügung stehen. Das Entwicklungsteam ist in Leipzig bei der Firma IAC angesiedelt, die auch die Federführung beim Projekt-Management inne hat. Intergraph-Experten leisten dabei Unterstützung. Im Sommer 2010 sollen erste Ergebnisse der gemeinsamen Entwicklungsarbeit präsentiert werden.

(rt)

Stichwörter: Geodaten-Management, Geodaten-Management, Intergraph, IAC, POLYGIS